



EN X #LICENCIAS MÉDICAS

@Contraloriad Revisa nuestro noveno Consolidado de Información Circularizada, que evidencia que más de 25 mil funcionarios viajaron fuera del país durante sus licencias médicas.

@colmedchile Como #COLMED condenamos firmemente el mal uso de licencias médicas, tanto por quienes las solicitan sin justificación como por quienes pudieran emitir las de forma irregular.

@camila_musante ¿Con licencia médica y viajando al extranjero? Presentamos denuncia por fraude al fisco, malversación de fondos públicos y uso malicioso de documentos. Por funcionarios públicos que podrían haber engañado al Estado con licencias médicas. Que investiguen. Y que devuelvan la plata.

@chahuan Queremos exigir la renuncia inmediata de los más de 25.000 funcionarios públicos que hicieron uso de licencias médicas falsas y/o fraudulentas. Esperamos que

el CDE persiga la responsabilidad y el perjuicio fiscal respecto a esto, y se actúe con todo el rigor de la ley.

@ximerincon ¡No podemos quedar de brazos cruzados cuando nos enteramos de delitos como este! Como candidata presidencial tengo tres propuestas para erradicar estos fraudes: 1. Conectividad entre PDI y registro de licencias médicas. 2. Identificar también a los médicos que emiten estas licencias. 3. Enfrentar con mano dura a quienes defraudan al fisco

@anefchile ANEF condena mal uso de licencias médicas de trabajadores públicos y llama a no instrumentalizar informe de Contraloría

@ColegioProfes Como organización gremial condenamos categóricamente el mal uso de licencias médicas por parte de funcionarios públicos, una práctica que afecta gravemente a quienes realmente las necesitan y daña la imagen del servicio público.